
教育委員会議事録 

期 日 令和７年１月２７日（月） 

午前９時 

場 所 役場３階 Ａ会議室 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

    開会   午前９時００時      閉会  午前１０時２４分 

２ 出席者 

別府宗光教育長 児玉和子教育長職務代理者 羽田野由美委員 伊藤寛人委員 

佐々木美佳委員 

（教育総務課） 

宮本芳幸課長、村社対策監、中原課長補佐、荒木指導主事、関係長  

（生涯学習課） 

福重課長  

３ 欠席者 なし 

４ 傍聴人 なし 

５ 会議の内容 

  １ 開会ならびに教育長あいさつ 

  ２ 会議録署名委員の指名 

  ３ 前回会議録の承認について 

４ 教育長報告 

６ 議  事 

・議案第１号 通学区域外就学の承認について 

・議案第２号 教育委員会表彰（善行児童生徒）について 

６ そ の 他 

    ○２月行事予定について 

○その他 

《別府教育長》１２月２５日（水）から１２月２８日（土）まで、本町中学２年生１６名が台湾へ

行き、龍山中学校と交流活動を行いました。荒木指導主事から英語や中国語の事前指導を受けて、

子どもたちは自分たちなりの語学力で積極的に交流活動に取り組んでいました。中学生同士という

こともあり、非常に打ち解けた交流であったと思います。最後の解散式ではお互いに別れのあいさ

つをしたり、メール交換をしたりする光景が見られました。海外派遣の大事さや良さを改め実感い

たしました。 

１月７日に３学期が始まりました。どの学校も冬休み中に大きな事故もなく過ごすことができたと

の報告を受け、一安心したところでしたが、１３日（月）の夜に震度５弱の地震が発生して大変驚



きました。教育委員会では夜のうちに学校周りを点検し、明るくなってから管理職が学校内外を詳

しく点検いたしました。大きな損傷はなく、１４日（月）は通常授業としました。３学期はまとめ

の時期であると同時に、中３年生は高校受験です。しっかりと支えていきたいと思います。 

それでは、本日の会議録署名は、伊藤委員、佐々木委員です。では、前回の会議録の承認について

お願いします。 

 

《宮本 課長》１２月１７日定例教育委員会について説明を行う。 

《別府教育長》よろしいでしょうか。（はい）。（はい）続きまして、教育長報告をさせていた 

だきます。（１２月１８日から１月２７日を読み上げて説明）ご質問はないで 

しょうか。（ありません）それでは議事に入ります。議案第１号通学区域外就 

学の承認についてお願いします。 

《宮本 課長》議案第１号 通学区域外就学の承認について読上げる。 

《関  係長》４世帯４名について説明。 ＊審議の上、全員一致で承認。 

《宮本 課長》議案第２号 教育委員会表彰（善行児童生徒）について読上げる。 

《中原 補佐》小中学生推薦者６名について説明。 ＊審議の上、全員一致で承認。 

《別府教育長》それでは、その他に入ります。まず２月の行事予定をお願いします。 

《宮本 課長》教育総務課の２月行事予定について説明する。 

《福重 課長》生涯学習課の２月行事予定について説明する。 

《別府教育長》２月行事予定について何かご質問はありますか。（ありません。） 

       では、台湾派遣事業について報告をお願いします。 

《荒木指導主事》中学生台湾派遣事業について説明。 

《別府教育長》よろしいでしょうか。（はい）では、次の教育委員会につきましては、２月２１

日９時から定例教育委員会を開催したいと思います。以上で定例委員会を終了し

ます。 

 

（閉会： １０時２４分終了） 

  

会議の経過を記載し、その相違ないことを証明するため、ここに署名する。 

    

令和 ７年２月２１日 

                  教育委員 

 

                  教育委員 

 

 

 

 



※委員会中の説明の際に 

動画制作会社 VIDWEBのボイスゲートを利用しました。（https://vidweb.co.jp/） 

https://vidweb.co.jp/

